

L'enclume magique

Il était une fois un roi et une reine qui vivaient en Bretagne. Le roi German et la reine Angie hébergeaient un couple de califes qui venaient d'un royaume lointain en Moyen Orient. Le roi Hugor et la reine Nacera faisaient régner la tristesse dans leur royaume perdu, personne ne riait, et personne ne s'amusait. Ils voulaient détenir plus de pouvoir et s'emparer du royaume de German et Angie.

Un jour, les califes décidèrent de retourner dans leur royaume pour reprendre leur enclume magique afin de vaincre le puissant roi German. De retour chez eux, ils découvrirent que tout le monde était joyeux. Hugor demanda ce qui s'était passé à un pauvre paysan sans dire que c'était lui le roi :



« Mais que s'est-il passé ? interrogea le roi

- Le roi et la reine sont partis, depuis ce jour, nous sommes joyeux et heureux, répondit le paysan.
- J'ai entendu parler d'une fameuse enclume que les Califes ont cachée, dit le roi
- Ce sont les amourettes qui l'ont cachée afin que jamais les Califes ne la retrouvent.
- Où sont les amourettes ? dit le roi
- Elles sont parties à la mer avec leur cousine Véronique et leur cousin Jean.
- Ah d'accord ! Mais, ils ont pris l'enclume ?
- Ça je n'en sais rien, affirma le paysan.
- Bien entendu ! Je vous laisse puisque vous ne savez rien. »

Le roi reprit son chemin, en marchant il trouva une enclume. Ne se doutant point que c'était son enclume magique il continua son chemin. Mais il eut un doute et fit demi-tour : il la reconnut grâce au sceau du roi. Elle était toute rouge, brûlée, il crut qu'elle ne fonctionnerait plus, il la ramassa en essayant de ne pas se brûler, il rentra au château, deux gardes étaient devant la porte, il leur dit :

« Laissez-moi passer !

- Pas question ! dit le garde
- Nous obéissons aux ordres du roi, dit l'autre garde
- Poussez-vous ! Il faut que je rentre, dit le calife
- Non !!! disent les gardes »



Devant le refus catégorique des gardes, il partit. Il marchait depuis deux heures quand tout d'un coup l'enclume tomba. Elle commença à trembler, puis un dragon surgit. Il était très dangereux, il attaqua le calife, il lui donnait des coups de pieds au ventre. Puis Hugor fit un faux pas, le dragon tua le roi Hugor et plus jamais on n'entendit parler du roi Hugor, tandis que sa femme la reine Nacera devint femme de ménage au sein du royaume. Et tout monde le monde vécut heureux.

Morale :

A trop vouloir détenir le pouvoir, on risque de tout perdre

Océane, Laura, Mélodie